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 Anfragen-Nr.   

 AF-0047/2010  

Anfrage 
Fraktionsvorsitzender der 

B 90/Die Grünen 
Herr Stefan Schweßinger 

 
Betreff 

 
Anfrage der Stadtratsfraktion B 90/Die Grünen - Erö ffnung Adam-Opel- Straße am 
22.12.2009 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Am 22.12.09 wurde der 2. Bauabschnitt der Adam-Opel-Straße mit dem Thüringer 
Wirtschaftsminister feierlich freigegeben. Wie man erfahren konnte, waren außer der 
Fraktionsvorsitzenden der SPD, Frau Winter, die Landtagsabgeordneten Frau Sabine Doht 
und Herr Heiko Gentzel anwesend. 
Der Bau und die Fertigstellung der Adam-Opel-Straße wurden im BVU-Ausschuss, vom HF-
Ausschuss und insbesondere vom Stadtrat sowohl in der Finanzierung, als auch bei 
politischen Entscheidungen (Ankauf der Grundstücke der Kleingartenanlage) immer 
einstimmig in den Beschlussfassungen begleitet. 
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
 
II. Fragestellung  
 
Welche Gründe kann der Oberbürgermeister nennen, weshalb keine weiteren Vertreter der 
anderen Parteien des Stadtrates zu diesem wichtigen Termin geladen wurden ? 
 
 
 
 
 
 
 
Fraktionsvorsitzender der 
B 90/Die Grünen 
Herr Stefan Schweßinger 

 

 
 
 


